



Außenansicht der Forum Apotheke Fotos: privat Dr. Jörg Beyersdorf und Heike Lünstroth

Dr. Jörg Beyersdorf übergibt die Forum Apotheke an Heike Lünstroth: - Anzeige -

Nach 25 Jahren in den Ruhestand

Wolfenbüttel. Nach fast genau 25 Jahren übergibt Apotheker Dr. Jörg Beyersdorf am 1. August die Forum Apotheke in Wolfenbüttel an seine Nachfolgerin Heike Lünstroth.

„Ich bin froh, dass die Apotheke mit dem bewährten Team fortgeführt wird“, freut sich Dr. Beyersdorf, der mit seiner Frau immer ein sehr familiäres Verhältnis zu seinen Mitarbeitern pflegte. „Frau Lünstroth ist bereits seit über 20 Jahren bei uns in der Apotheke tätig, zuerst sogar noch als Praktikantin, bevor sie 2003 ihre Approbation als Apothekerin erhielt. Sie ist definitiv die Richtige, um den Betrieb weiterzuführen!“

Als am 26. August 1998 die Forum Apotheke eröffnete, damals quasi inmitten der Baustelle des

unfertigen Busbahnhofs, studierte Heike Lünstroth noch in Braunschweig Pharmazie. Die Suche nach einem Praktikumsplatz führte sie schließlich nach Wolfenbüttel und zur Forum Apotheke, wo sie nach bestandener 3. Staats-examen sofort als Apothekerin angestellt wurde – ein Beruf, den sie bis heute mit Freude ausübt. Die Übernahme der Forum Apotheke ist nun der nächste logische Schritt. „Ich freue mich auf die anstehenden Aufgaben und bin zuversichtlich, dass wir die kommenden Herausforderungen als Team meistern werden. Denn ohne den Rückhalt und das Vertrauen meiner tollen Kolleginnen hätte ich diesen Schritt sicher nicht gewagt“, so Heike Lünstroth. „Für unsere Patienten, von

denen uns manche schon von Beginn an die Treue halten, wird sich deshalb auch nichts ändern. Alle Mitarbeiterinnen, die ebenfalls teilweise schon seit über zehn Jahren in der Forum Apotheke arbeiten, werden übernommen und sind weiterhin wie gewohnt für unsere Kunden da.“

Und auch Dr. Beyersdorf und seine Frau werden sich nicht sofort gänzlich in den Ruhestand verabschieden, sondern Heike Lünstroth und ihrem Team in den ersten Wochen (und Monaten) noch beratend zur Seite stehen und dabei helfen, die unzähligen bürokratischen Hürden zu meistern. Und auch danach werden die beiden jederzeit willkommen sein.